

## ATENTADO CON MOLOTOV HABRÍA CAUSADO INCENDIO EN POBLACIÓN EL PINGÜINO

Llamado a colaborar con la familia damnificada.

Un atentado vandálico habría producido el incendio que esta madrugada de lunes afectó a una vivienda en calle Isla de Pascua, de Población El Pingüino, sector alto de Punta Arenas. De acuerdo a los primeros peritajes, dos elementos arrojados desde el exterior habrían sido el causante del fuego que se inició en la parte alta de la vivienda de dos niveles, la que resultó con esa área totalmente destruida y con daños parciales en el primer piso. Los ocupantes, señalaron que se trataría de dos bombas molotov lanzada por desconocidos, las que impactaron contra el vidrio y cayeron al interior de la construcción, que era utilizada como pensión.

El siniestro se registró a eso de las 03:55 horas, acudiendo a la extinción del fuego cuatro compañías de Bomberos.

Quienes deseen colaborar con la familia damnificada pueden contactarse al fono +56 974356427.

**«Miralop, 24 Horas de Noticias para Magallanes»**



3683 total visits, 2 visits today